



令和7年度 第2回 交流会報告



令和7年度 第2回交流会を、12月17日(水)13:00～15:00市民プラザにて開催しました。今回は、中野洋子先生を講師にお招きし、今流行している編み物制作を行いました。(ファミサポ活動で、お子さんも一緒に編む事ができる「指編み」を教えていただきました♪)協力会員の方が6名参加され、皆さん始めは緊張されている様子でしたが、中野先生に優しく教えていただきながら、「指編み」での編み物制作を楽しんでいました。



編み方を教え合いながら、皆さん、会話が弾んでいました♡



交流会に参加された方々からは、「久しぶりの参加の為、正直ドキドキしていましたが、とても良い雰囲気で編み物もできて良かったです。」「編み物をしながら、協力会員の方たちと楽しく交流で、とても良い時間が過ごせました。」「あっという間の2時間でした。皆さん良い人ばかりで、楽しいひと時をありがとうございました。」等のご感想をいただきました。

交流会後は、10月開催予定だった定例会を行いました。

今年新たに協力会員になられた方々は、協力会員になった動機、また現在活動されている協力会員の方々からは活動のお話しを伺い、今後の活動に向けて意見交換を行いました。



来年度も楽しい定例会・交流会の開催を企画してまいります。

会員の皆様のご参加、お待ちしております♪

